



Inauguraciones por Franco en El Ferrol

La Plaza de España, un Sanatorio Antituberculoso y el Palacio Municipal

S. E. visitó la Gran Exposición de Industria y Artesanía

El Caudillo, aclamado con entusiasmo

El Ferrol del Caudillo, 14.—Su Excelencia el Jefe del Estado inauguró hoy la Plaza de España, el Sanatorio Antituberculoso de Catabois y el nuevo Palacio Municipal y visitó la gran Exposición de Industria y Artesanía.

A las seis en punto de la tarde llegó el Caudillo, acompañado de su esposa, al límite de la ciudad. En ese momento estallaron potentes bombas de palenque, el ruido, que se había congregado a la entrada de la población y en todas las calles del trayecto, prorrumió en vítores y aclamaciones, agitando en alto los pañuelos.

Desde las primeras horas de la tarde la ciudad ofrecía un magnífico aspecto. A pesar de que la mañana se presentó lluviosa, de los diferentes pueblos comarcales llegaron representaciones y millares de vecinos para sumarse al homenaje de cariño que El Ferrol tributa al Caudillo de España. Numerosas Comisiones oficiales de la Marina y del Ejército y jerarquías, entre las que se encontraban los ministros de Marina, de Obras Públicas y de Industria, capitán general del Departamento, primer jefe de la División de la Flota y autoridades de la región y locales se congregaron en la plaza de España para recibir a Su Excelencia el jefe del Estado, que llegó acompañado de su esposa, doña Carmen Polo de Franco; los marqueses de Huéscar de Santillán, el ministro de la Gobernación, segundo jefe de la Casa Militar y otras personalidades del séquito.

Al descender del coche Su Excelencia fue saludado, entre las aclamaciones de la multitud, por el ministro de Marina y el Alcalde de El Ferrol del Caudillo, quien entregó a la esposa del Caudillo un precioso ramo de flores. El jefe del Estado (Pasa a la página cuarta.)

OTRA VEZ FUTBOL DE LIGA



El domingo dió comienzo la Competición oficial de Liga y con la primera jornada llegaron las "previstas" sorpresas. Desde ahora hasta el final de la primavera, el buen aficionado sufrirá o gozará, según le vaya a su equipo favorito. Y las quinielas harán ricos a muchos. En la "foto", el gol que costó el partido al Deportivo de La Coruña. (Foto Carvajal.)

Clausura de la I Asamblea de la Falange de Barcelona

Discurso del Vicesecretario General del Movimiento camarada Romojaro

Barcelona.—En la clausura de la I Asamblea Provincial de F.E.T. y de las J.O.N.S., el vicesecretario general del Movimiento, camarada Tomás Romojaro, pronunció un discurso, del que sus primeras palabras estuvieron dedicadas a felicitar a quienes momentos antes les habían sido impuestas las condecoraciones de la Orden de Cisneros, añadiendo que no era necesario hacer el elogio de los que habían recibido tal honor, toda vez que era suficiente el hecho de haber sido acreedores a tal distinción. «Lo que sí debo decirles —añadió— es que no deben darse por satisfechos con la concesión de este premio, sino que ello ha de servirles de noble y eficaz estímulo para seguir laborando por la Falange y al servicio de España.»

Aludiendo a la lectura de las conclusiones, dijo: «He podido comprobar que al largo temario que la Secretaría General envió a las provincias para su estudio se le ha sacado un magnífico partido. Habéis estudiado los temas como si fuesen un tronco desplegado en ramas, unas más gruesas, otras más delgadas, en las que se abarcan todo el panorama de la vida económica y social de la Patria. He podido comprobar también en las conclusiones con cuánta pasión e interés habéis abordado el tema de las clases productoras, convencidos de la necesidad de que España ha de trabajar seria y profundamente para reunir a estas clases y superar la difícil ecuación que plantea el problema de los precios y salarios. Esto no es (Pasa a la página cuarta.)

El Dr. Crespo Alvarez, presidente del próximo Congreso Internacional de Tisiología

París, 14.—Setenta especialistas tisiólogos, que representan a 28 naciones, se han reunido estos días para trabajar en los planes científicos y administrativos a desarrollar en su XIII conferencia, que se celebrará en Madrid en 1954.

Después de un banquete presidido por la marquesa de Villaverde, hija del jefe del Estado español, los citados delegados eligieron al doctor español Crespo Alvarez para presidente del próximo Congreso Mundial del citado Organismo. Más tarde, en la Embajada de España, se celebró una conferencia de Prensa en la que intervinieron los doctores españoles señores marqués de Villaverde, Crespo Alvarez, don Luis Velasco y don José Alix, que actuará como secretario general de la XIII conferencia de la Unión Antituberculosa Internacional.—Efe.

Salvados gracias al aceite de la ensalada

Nueva York.—El capitán americano King logró posar su avión militar de transporte sobre el aeropuerto de Seúl, después de haber hecho funcionar el tren de aterrizaje, que había fallado, con aceite para la ensalada. En efecto, viendo que el tren de aterrizaje no salía, el citado aviador cogió una de las botellas de aceite de mesa que formaba parte del carga-

mento de a bordo, engrasando con él el mecanismo agarrotado. Durante este tiempo, los doce pasajeros se prepararon para saltar en paracaídas, pero el aceite les evitó afortunadamente el salto en el vacío.

PARA AMENIZAR LA «MILI»

Nueva York.—El Estado Mayor norteamericano se preocupa particularmente del confort

de los hombres movlizados. Así, va a hacerse una experiencia a bordo del destructor «Mercedith». En los cuartos de baño habrá chorros de aire caliente para secar las toallas. Los toldos del puente serán de plástico verde y en el comedor se pondrán mesas para sólo dos personas, con asientos multi-dos. De esta manera se espera mejorar la moral de la Marina.

ES POSIBLE UNA TREGUA EN INDOCHINA

Parece que China comunista no quiere seguir luchando allí

Tokio, 14. (Urgente).—Radio Pekín dice hoy que es posible una tregua en Indochina, al estilo de Corea.

Un portavoz oficial del Gobierno de China comunista ha dicho: «Las peticiones de paz del pueblo del mundo libre han obligado a los Estados Unidos, agresores, a buscar una tregua en Corea. Esto mismo puede hacerse en el Vietnam, para obligar a los imperialistas a abandonar sus armas.»

Los Estados Unidos han sido acusados durante esta emisión de ser los responsables de la prolongación de la guerra en Indochina. «Como todo el mundo sabe—se dijo en la misma—, los amantes de la guerra están tramando un complot desde la terminación de la guerra de Corea para bloquear cualquier disminución de la tensión internacional. Pero hoy, las peticiones de paz de miles de personas de todo el mundo son un arma poderosa y efectiva.»

Es esta la primera alusión de la China comunista de que los rojos desean la terminación de la guerra en Indochina.—Efe.

CAMBIO DE OPINION

Pannaujon, 14.—El corresponsal comunista del periódico francés «L'Humanité», Burchet, ha declarado que unos cuatrocientos prisioneros de guerra, entre los que figuran veinte que no son coreanos, y que se mostraron partidarios del comunismo, desean ahora regresar a sus hogares. No se ha revelado la nacionalidad de los que han cambiado su manera de pensar, diciendo que no les interesa vivir bajo la fórmula roja.

Las declaraciones de Burchet rompen por primera vez el silencio que ha regido en torno a los prisioneros aliados que seopusieron a ser repatriados durante el gran intercambio. Efe.

Homenaje a Cajal

Madrid, 14.—En el Salón de Actos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas se ha celebrado esta tarde el homenaje que a don Santiago Ramón y Cajal han ofrecido las ilustres personalidades de la Neurología que han asistido en Lisboa al reciente Congreso Internacional.—Cifra.

Girón condecoró al padre de nuestro camarada caído, Jesús Rodríguez

Inauguración de viviendas en Carballo y Vivero por los Ministros Secretario General, de Trabajo y de Información

Vivero (Lugo), 13.—Se ha celebrado hoy el acto de inauguración de ochenta y cuatro viviendas y entrega de las respectivas llaves a sus beneficiarios, que vitorearon a España, a Franco y a su Gobierno. Estuvieron presentes en la cere-

monia los ministros de Trabajo y de Información y Turismo, señores Girón y Arias Salgado.

En el punto que atraviesa la ría acudieron las autoridades y jerarquías para recibir a los ministros, a quienes se tributó una cariñosísima acogida. En el mar se hallaba, asimismo, una numerosa representación de la flota pesquera, en número superior a trescientas embarcaciones.

Se dirigieron los ministros y autoridades al grupo de casas que habían de ser entregadas a los pescadores, que integran el conjunto denominado «Jesús Rodríguez Alvarez», en memoria de este valeroso falangista que dió su vida por Dios y por la Patria.

Oficiada una misa de campaña, se procedió a la bendición de las casas, y después fueron entregadas las llaves.

El jefe del Sindicato Nacional de la Pesca y director técnico del Instituto Social de la Marina pronunció unas palabras.

Seguidamente, el almirante señor Estrada, que ostentaba la representación del presidente del Instituto Social de la Marina, hizo uso de la palabra, y poco después habló el ministro de Trabajo, señor Girón, que pronunció un discurso.

HABLA GIRON

El señor Girón dijo, entre otras cosas, que lo que se recordaba era de recuerdo fiel, porque las cosas que ahora se inauguran llevan un nombre que mercean la veneración de cuantos hombres aman la verdad y la justicia y que despierta en su alma los ecos más entrañables de amistad, de camaradería, de admiración y de ejemplaridad. «No sin congoja —agregó—, al cabo de los años de su muerte, puedo yo pronunciar el nombre de aquel espejo de honestidad mental y moral, de aquel prototipo del valor cívico, de aquella cifra de verdad y de aquel dechado de valores humanos que se llamó Jesús Rodríguez Alvarez. El entregó al amor de los humildes, y de una manera especial de los trabajadores del mar, los más entrañables y puros caudales de su corazón.»

En frases brillantes el señor Girón ensalza la figura del Generalísimo Franco, el glorioso hijo de Galicia marítima, pescador, navegante y guerrero. «Ese hombre—añadió— fue el que nos ordenó instalar en la vida de los trabajadores del mar aquellos principios por los que él se había alzado. No nos ordenó hablar, sino hacer. No nos ordenó ser agitadores, sino ser justos. Y a todos sus hombres, a todos los que nos hemos ido formando a sus órdenes, nos ha dado para partir hacia nuestra tarea la consigna de la verdad.»

«Vuestro puerto pesquero, camaradas, vuestras casas y esos doscientos cincuenta milleros de pesetas que el Gobierno pone a disposición de los trabajadores del mar para que puedan resolver dignamente los problemas que se presentan en la vida de los heroicos soldados del trabajo, son el mensaje de la paz que Franco os envía. Como este mensaje han partido follares para toda España. Porque para Franco, si al ejercer para vosotros la justicia pone en la tarea la entrañable fraternidad que os debe como hermano, todos los españoles son iguales y a todas partes llega paternalmente su preocupación. Y, si se me permitiera una expresión familiar que lleva envuelto el mayor respeto para quien nos conduce por el camino de la verdad, del honor y de la justicia, yo diría que, a la hora de ejercer la justicia social, para Franco, todos los españoles son gallegos, porque todas las tierras de España tienen el mismo lugar en su corazón.»

IMPOSICION DE LA MEDALLA DEL TRABAJO

Y ahora, camaradas —termina diciendo el ministro de Trabajo—, con toda emoción, con el recogido silencio con que entre soldados que suelen ver de cerca a la muerte, se realizan estos actos, escuchad: Hace años le fué concedida a Jesús Rodríguez Alvarez la medalla de oro al Mérito en el Trabajo. Nadie como él la recibió tan en plena juventud. Pero Dios, que dispone las cosas según su sabiduría y no según nues-

(Pasa a la página cuarta.)

Bao Dai, en París



El emperador Bao Dai, jefe del Estado del Vietnam, que ha celebrado recientes conversaciones en París con los miembros del Gobierno, tendientes a conseguir una mayor autonomía para su país.

El "Covadonga", en Nueva York

He aquí el flamante trasatlántico español "Covadonga", de 14.540 toneladas, a su llegada al río Hudson, en la ciudad de Nueva York. Como fondo figura el telón de rascacielos que el cine ha popularizado.



